
様式２ 

会 議 録 
会議の名称 栄中学校 第１回学校運営協議会 

開催日時 令和 ６年７月３日（水） 

（開会） １０時３０分  （閉会） １１時３０分 

開催場所 栄中学校 校長室 

出席者氏名 

（委員） 

（校長も含めて記載） 

田中進 中田智巳 和井田美和 根本千秋 戸田 直雅 

牧野正 須賀 一永  

欠席者氏名 

（委員） 

 

傍聴者   ０名 

議題 （１）委員長・副委員長の選出 

（２）学校運営の基本方針の承認について 

（３）年間の活動計画 

 

協 

議 

等 
要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）委員長 田中進 

   副委員長 中田智巳 

・会長の役割について確認 

・開催については通知で確認 

 

 

（２）承認 

・学校運営の基本方針について 

重点とする課題についての共通理

解がはかれた。 

 

・学校経営プランについて 

・不登校について 

・生徒指導について 

・授業での重点課題について 

・学力向上について 

（３）２回目の会議について 

 

・いかに地域を巻き込むかについ

て考えていければ。 

配付資料  

 

 

 

 

 

 



様式２ 

会 議 録 
会議の名称 栄中学校 第２回学校運営協議会 

開催日時 令和 ６年１１月２７日（水） 

（開会） １０時３０分  （閉会） １１時３０分 

開催場所 栄中学校 校長室 

出席者氏名 

（委員） 

（校長も含めて記載） 

田中進 中田智巳 戸田 直雅 

牧野正 須賀 一永 

欠席者氏名 

（委員） 

和井田 美和 根本 千秋 

傍聴者   ０名 

議題 （１）学校の現状 

（２）不登校傾向にある生徒の現状についてとその解決策 

 

 

協 

議 

等 
要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）情報交換 ・生徒のがんばり（駅伝・部活・栄

フェスタ、合唱コンクール） 

・学両面では市の平均を上回って

いる 

・ICT 機器の活用 

（２）学校が行う方策 

・小学校との「細かい連携」 

・不登校生徒の対応 

・生徒から話を聞く場を増やす。 

・進路指導、学習指導 

・小学校との連携の小学校時の様子を丁寧に

聞く必要性。  

・教員が休み時間等を活用し、よく生徒の話を

聞いている。  

・英検等の重要性をさらに周知してほしい。  

・サッカー部の募集停止になったが、なるべく

多くの部活を残してほしい。 

（３）地域にお願いする方策 

・育成会の活動の再開等、地域の方々

と協働する場の設定。 

・地域の方々と協働する場として、

１２月に除草、落ち葉掃きの活動を

設けた。 

配付資料  

 

 

 

 

 

 



様式２ 

会 議 録 
会議の名称 栄中学校 第３回学校運営協議会・学校評価委員会 

開催日時 令和 ７年１月１７日（金） 

（開会） １０時００分  （閉会） １１時３０分 

開催場所 栄中学校 校長室 

出席者氏名 

（委員） 

（校長も含めて記載） 

田中進 中田智巳 戸田 直雅 和井田 美和 根本 千秋 

成川 和子 戸田 大輔 和井田 美佐子 

牧野正 須賀 一永 

欠席者氏名 

（委員） 

岩間 かおり 

傍聴者   ０名 

議題 （１） 学校評価 

（２） 一年間を振り返って 

 

協 

議 
等 

要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）情報交換 ・生徒は全体的に落ち着いて学校

生活を送っている。 

（２）学校が行う方策 

・不登校生徒の対応 

・ICT 機器の活用 

・進路指導、学習指導 

・不登校生徒の対応は、関係機関とよく連携す

ることが重要である。 

・教員がよく生徒の話を聞いている。  

・海外では、脱タブレットの教育に回帰という

報道があるが、タブレットの活用はうまくい

っているか。  

・ 

（３）地域にお願いする方策 

・育成会の活動の再開等、地域の方々

と協働する場の設定。 

・１２月に育成会の話し合いを設

けたり、除草、落ち葉掃きの活動を

設けたりした結果、地域の方々と再

び協働できる体制が整うようにな

った。 

配付資料  

 

 

 

 

 


